
５月８日（金） 

【件名】花尾中学校保護者の皆様へ 

 

いつもお世話になっております。本日は、ご多忙中にもかかわらず、家庭学習

課題の受け取り、ならびに書類の提出にご協力いただき、誠にありがとうござい

ました。 

先月は、学校ホームページと電子申請システムを活用した「集合によらないＰ

ＴＡ総会」の実施にご協力いただき、感謝申し上げます。遅くなりましたが、前

会長の上田隆雄様をはじめ、本校のＰＴＡ活動にご尽力くださった、旧役員の皆

様にこの場をお借りして、厚くお礼申し上げます。また、新役員の皆様、新会長

の御手洗徹様を中心に今後とも学校の応援団として、何卒よろしくお願い申し

上げます。 

さて、今日は予算について２点、ご報告があります。まず、ＰＴＡ会費につい

てです。例年は、４５０円×１２カ月＝５４００円を徴収させていただいており

ましたが、ご存じの通り臨時休校期間が５月末まで延長されました。そこで、今

年度については「４月、５月の２カ月分を徴収しない」ことといたしました（４

５０円×１０カ月＝４５００円）。予算については、先の総会で議決されたばか

りですが、このように変更いたしますのでご了承ください。なお、今後も動向を

見ながら、変更等がある場合は、お知らせいたします。 

次に、今年度は「コロナ対策費」の予算を計上していただいています。早速、

マスク、消毒液、体温計等の手配をしていただいているところです。学校におけ

る感染防止対策を図るうえで、この上ないご支援を賜りましたことに深く感謝

申し上げます。学校が再開されましたら、有効に使わせていただきます。 

 

北九州市立花尾中学校 校長 村上 勝 


